

24, RUE DU FAUBOURG SAINT-HONORÉ, 75008 PARIS - TÉL. +33 (0)1 40 17 49 20 - FAX +33 (0)1 40 17 49 21 SOCIÉTÉ HOLDING DU GROUPE HERMÈS, STÉ EN COMMANDITE PAR ACTIONS AU CAPITAL DE 53 840 400,12 EUROS - 572 076 396 RCS PARIS

PATRICK THOMAS

Gérant Chief Executive Officer Paris, le 30 septembre 2011

Monsieur Ban Ki-Moon Secrétaire Général ONU

Objet: Lettre de ré-adhésion au Pacte Mondial

Monsieur le Secrétaire Général,

Par cette lettre, je suis heureux de vous confirmer notre engagement initial de 2003, et vous dire qu' HERMES soutient les dix principes du Pacte Mondial des Nations Unies concernant les droits de l'homme, les droits du travail, la protection de l'environnement et la lutte contre la corruption.

Nous vous exprimons de plus notre volonté de faire progresser ces principes dans notre zone d'influence et nous engageons à les intégrer dans la stratégie de notre compagnie, sa culture commerciale, et ses modes opératoires. Nous reconnaissons que notre active participation dans le partenariat mondial pour le développement est primordiale afin de faire avancer les objectifs des Nations Unies, en particulier les Objectifs du millénaire pour le développement.

Nous convenons également que l'une des obligations qui conditionne notre participation au Pacte mondial des Nations Unies est la préparation annuelle et la publication d'une communication sur le progrès (COP), un exercice de responsabilité et de transparence qui rend compte publiquement de nos résultats et actions en faveur de la bonne application des dix principes du Pacte Mondial. Bien que n'ayant pas rempli cette obligation de reporting, nous avons poursuivi et accentué nos actions dans ce domaine. En effet, depuis cette date, notre Maison s'est fortement structurée, et les activités liées au Développement Durable se sont organisées à travers un comité et une Direction dédiée, gage de la pérennité de nos actions.

Nous avons ainsi le grand plaisir de vous communiquer en annexe nos premiers « COP » (communication sur les progrès) qui, en conjonction avec la revue de notre rapport annuel, vous montrera que ces sujets sont traités avec attention par Hermès.

Je vous prie de bien vouloir agréer, Monsieur le secrétaire Général, l'expression de ma profonde considération.

Patrick Thomas

CC : Monsieur Konrad Eckenschwiller, Délégué Général du Global Compact en France.